



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1172 24/08/2016 3017

AUTOR/A: SIXTO IGLESIAS, Ricardo (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

La Sociedad Estatal de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios (SIEP) tiene previsto finalizar en el mes de diciembre de 2017 las obras que actualmente se están acometiendo en el Centro Penitenciario "Antoni Asunción Hernández", en los dos edificios del complejo.

En cuanto a la población penitenciaria en el centro penitenciario este ha experimentado la siguiente evolución:

EVOLUCIÓN POBLACIÓN C.P. VALENCIA

FECHA	OCUP. TOTAL
30-jun-11	2.366
30-dic-11	2.269
30-jun-12	2.403
30-dic-12	2.264
30-jun-13	2.313
30-dic-13	2.205
30-jun-14	2.231
30-dic-14	2.219
30-jun-15	2.290
30-dic-15	2.192
30-jun-16	2.037
15-sep-16	1.894

En este sentido el centro cuenta con una Relación de Puestos de Trabajo de 943 dotaciones, siendo el número de efectivos de 873 funcionarios del Ministerio del Interior, por lo que tiene una cobertura del 92,5%, siendo la ratio interno/funcionario de 2,20, lo que pone de manifiesto una situación normalizada para un centro de sus características y dimensiones.



En relación con las previsiones del Gobierno para incrementar el personal en el C.P. de Valencia, cabe indicar que teniendo en cuenta los funcionarios en prácticas del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias de las Ofertas de Empleo Público (OEP)-2014 y 2015, 69 y 277 funcionarios respectivamente, se convocará oportunamente un concurso de traslados donde se ofertarán aquellas plazas que se consideren de necesaria cobertura en todos los centros penitenciarios, incluido el de Valencia.

Las organizaciones sindicales, a través de sus Delegados Sindicales o representantes sindicales en los centros, mantienen reuniones con los Directores de los mismos, para tratar todos los asuntos que puedan afectar a los trabajadores de dichos centros.

Madrid, 1 de marzo de 2017

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

13 MAR. 2017 07:43:31

Entrada 24727